



FRENTES POLÍTICOS

1. De rebote. Dante Delgado se quedó súbitamente sin su “mejor” carta para competir por la Presidencia de la República. Luego de la renuncia de **Samuel García**, el dirigente del partido naranja posteó un mensaje con una imagen de **Jorge Álvarez Máynez**, su coordinador de diputados. “Porque, mientras la vieja política grita, insulta y le cierra la puerta al diálogo, nuestro #MovimientoEscucha, porque eso es lo nuevo, impulsar las ideas de las ciudadanas y ciudadanos para construir el proyecto de futuro que le dé rumbo y sentido a un mejor México”, señaló. En unas horas lanzará un sustituto. Como siempre, queriendo sacar ventaja hasta del caos.

2. Reacomodos inesperados. Con la salida de **Samuel García** de la contienda presidencial, dicen que la candidatura de Movimiento Ciudadano quedaría entre dos perfiles. En caso de que se decidiera concursar con una mujer, todo apuntaría a la postulación de la senadora **Patricia Mercado**; en cuanto al perfil masculino que podría sustituir al gobernador de Nuevo León en la contienda, la propuesta es el también senador emecista **Juan Zepeda**, otrora candidato al gobierno del Estado de México en las elecciones de 2017. Dicen por ahí que, a río revuelto, ganancia de pescadores.

3. Impericia. **Samuel García** negó estar incurriendo en desacato y también que Nuevo León tenga dos gobernadores, y aclaró que no necesita al Congreso estatal para reasumir sus funciones. El emecista aclaró la situación política que se está viviendo en la entidad. “No hay duda, van a querer inventar los medios, van a querer inventar algunos pseudoabogados que hay dos gobernadores, eso es mentira, la gente votó por **Samuel García**, gobernador constitucional; tengo licencia que decidí no usar y por eso en automático, y ya le notifiqué a la Corte, al Congreso y al Tribunal”, dijo. Ojalá que pronto se dé vuelta a la página para bien de los nuevoleonenses.

4. Diálogos transformadores. Con el objetivo de incluir todas las voces en la construcción del segundo piso de la transformación, la precandidata de Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia, **Claudia Sheinbaum**, presentó los Diálogos por la Transformación, un ejercicio que busca incluir a científicos, empresarios, especialistas y al pueblo de México en la conformación del proyecto de nación. Una de las intervenciones más importantes fue la de **Juan Ramón de la Fuente**, quien destacó la oportunidad histórica de participar, de todos los sectores de la sociedad, de una manera incluyente y abierta. En este grupo lo que sobra es convicción democrática.

5. Diseño de país. Reunir a las voces más experimentadas de la sociedad es vital en la campaña de **Claudia Sheinbaum**. Este primer Diálogo por la Transformación estuvo conformado por un sinfín de figuras, entre las que destacan **Javier Corral**, exgobernador de Chihuahua; **Gerardo Esquivel**, exsubgobernador del Banco de México; **Omar García Harfuch**, exsecretario de Seguridad en la Ciudad de México; **Altagracia Gómez Sierra**, presidenta del grupo empresarial PEO; **Susana Harp**, senadora y presidenta de la Comisión de Cultura; **Jorge Marcial Islas Samperio**, investigador y académico sobre el cambio climático. La diversidad de ideas por un México mejor.